

神奈川工業会 会報

令和 8 年 1 月



謹
賀
新
年

会長、関係行政機関長の年頭挨拶

- | | |
|--------------|--------|
| ・神奈川工業会会长 | 桐ヶ谷 修幸 |
| ・横浜市長 | 山中 竹春 |
| ・神奈川区長 | 鈴木 茂久 |
| ・神奈川警察署長 | 太田 広明 |
| ・神奈川消防署長 | 城田 裕司 |
| ・横浜北労働基準監督署長 | 平本 賢一 |

新役員、新理事の紹介

新入会員のご紹介

神奈川工業会活動報告





年頭のご挨拶

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては健やかに新春を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。また、旧年中は会員の皆様方に深いご理解とご高配を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、多極化による大国間緊張が続く一方、G20では協調に向けた議論が進み、世界が新たな局面へ踏み出した一年でありました。気候変動は観測史上最高の気温を記録し、災害リスクが深刻化するなど、安全保障・経済・環境の課題が同時に顕在化した年でもありました。

日本経済は緩やかな回復基調を維持したものの、人口減少や人手不足が構造的課題として残りました。一方で、DX投資や生成AIの活用が生産性向上を後押しし、内需の底堅さも見られるなど、前向きな動きも広がった一年がありました。

こうした中、2025年の関西万博は未来社会を体感できる革新的イベントとして国内外から大きな注目を集め、観光・地域経済の活性化につながりました。この成功の流れは、2027年開催の横浜花博へと受け継がれ、「未来と自然」をテーマとした全国的な賑わいと文化・技術発信の好循環が期待されています。二つの博覧会は、

日本の新たな魅力を世界へ示す象徴となることでしょう。

また2027年には、神奈川区が区制100周年という節目を迎えます。長い歴史を支えてこられた地域の縊に深く感謝申し上げるとともに、さらなる発展と笑顔あふれるまちづくりを心よりお祈りいたします。

1946年、神奈川区で「ものづくり」企業約70社が結集し誕生した神奈川工業会は、現在では多種多様な業種が参画する会へと発展してまいりました。創設以来掲げてきた「会員同士が力を合わせ繁栄し、地域社会の発展に寄与する」という理念を受け継ぎ、楽しく、やりがいのある会運営を続けております。そして今年2026年、創立80周年という大きな節目を迎えます。長年にわたり横浜市の産業発展を支え、技術力向上と人材育成に尽力されてきた歩みは地域経済の礎であり、先人の情熱と会員企業の不断の努力に改めて敬意を表する次第です。

一方、我々の原点である京浜工業地帯も大きな変革期を迎えています。煙のない産業構造へと移行しつつある中で、円安を背景とした国内回帰の動きも高まっております。こうした変化を好機と捉え、活気ある工業地帯の未来に向け、企業誘致等の積極的な取組が期待されているところです。

本年も引き続き活発な委員会活動を推進してまいりますので、多くの会員の皆様のご参加を心よりお待ちしております。

本年が皆様にとって実り多き一年となりますようご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

神奈川工業会
会長 桐ヶ谷修幸



令和8年の年頭にあたって

あけましておめでとうございます。皆様が新たな年を迎えることを、心よりお喜び申し上げます。

横浜市では、市民の皆様の「安心・安全」と横浜の持続的な「成長・発展」を力強く前進させるため、2026年を初年度とする新たな中期計画を策定しています。

市民の皆様の実感を評価の軸として、市民・事業者の皆様の声をしっかりとお聴きし、一つひとつつの施策を確実に進めてまいります。

大規模地震・気候災害などから命と暮らしを守るための防災・減災対策、身近なインフラ施設の安全対策を進めるとともに、暗がりを減らす防犯対策など、日々の暮らしを安心・安全にお過ごしいただけるよう取り組んでまいります。

横浜の未来への投資として、子育て支援や教育の充実に引き続き力を入れて取り組みます。

子育ての「ゆとり」を創出し、子育て世代の皆様やこどもたちをさらに応援したいという思いで、6月から小児医療費無償化を18歳まで拡大

するほか、中学校での全員給食も4月にスタートさせます。

横浜が持つ強みを最大限に引き出し、世界を魅了する観光都市・横浜を目指します。

臨港パークから山下公園、山下ふ頭へとつながる約5キロを世界に誇れる水際線に磨き上げるとともに、都心部・臨海部のまちづくりを加速させ、郊外部のまちづくりにもこれまで以上に力を入れていきます。

国際プレゼンスの向上や海外活力の取込、グローバル人材の育成など、世界から選ばれるグローバル都市の推進にも取り組みます。

そして、環境・経済の両面から持続可能な都市を実現するため「サーキュラー」の取組を進めます。大都市横浜の特性を活かし、生産・消費・再資源化のあらゆるステージで循環型社会を目指してまいります。

環境と共生し、市民・事業者の皆様と共にくる「GREEN×EXPO 2027」の開催まで約1年3か月。ホストシティとして全力で準備を進め、ホスピタリティ溢れる万博を創り上げてまいります。EXPOを通じて、人々の環境への意識や行動が変わるものなどのレガシーを皆様と共に作り、循環型社会への大きなうねりを創り出してまいります。

令和8年は、これまで以上に市民・事業者の皆様の実感を大切に政策を実行し、人にやさしく、世界を魅了するまちの実現に向けて力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

横浜市長 山中 竹春



年頭のご挨拶

あけましておめでとうございます。
令和8年の年頭にあたり、神奈川工業会の皆様方に、謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

神奈川工業会は今年80周年、神奈川区は2027年に区制100周年を迎えます。神奈川区はこの節目にあたり、まちづくりや、防災、脱炭素、社会福祉など、様々な分野において、神奈川工業会の皆様との連携をさらに深めていきたいと考えております。引き続き、変わらぬ御協力をお願い申し上げます。

さて、昨年8月には、広報よこはま神奈川区版にて「地域とともに歩む企業の地域貢献活動」と題した特集記事を掲載させていただきました。

紙面では、神奈川工業会の会員企業の皆様に、日頃より、横浜型地域貢献企業として、地域を意識した経営や社会的事業に取り組んでいただいているほか、清掃・道路美化活動に御協力いただくなど、市政及び区政に

幅広く御貢献をいただいていることを、御紹介することができました。

読者の方からも好評で、区内企業の魅力を、改めて発信することができたと考えております。

また、10月の区民まつりでは、神奈川工業会のブースで、区マスコットキャラクター「かめ太郎」のタッグキーやマドレーヌを景品として配付いただきました。

これらのスイーツは、神奈川工業会と区内の障害者就労施設の皆さんとの連携により誕生しました。

かめ太郎はこれまで約40年にわたって区民の皆さんに親しまれてきた存在です。そのかめ太郎がデザインされたスイーツが地域の皆様の連携によって誕生したことは、とても嬉しい出来事でした。

これからも神奈川区では、「笑顔でつながる神奈川区」という基本目標のもと、地域の皆様とともに、安心で温かい元気なまちづくりを進めていますので、引き続き、御支援、御協力を賜りますと幸いです。

令和8年が皆様方にとって更なる飛躍の年になることを願うとともに、神奈川工業会と会員企業皆様の益々の御発展を祈念いたしまして、年頭の御挨拶とさせていただきます。

神奈川区長
鈴木 茂久



年頭のご挨拶

神奈川工業会の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと謹んでお慶びを申し上げます。

また、平素は警察行政へのご理解とご協力をいただいておりまことに、厚く御礼申し上げます。

本年、神奈川工業会は設立 80 周年を迎えてられましたこと、心よりお祝い申し上げます。

海と緑が広がる神奈川区は、大ターミナル横浜駅にも近く利便性、環境ともに良い地域であると感じておりますが、こうした地域の発展には、「力を合わせてお互いが繁栄し、地域社会の発展に寄与していく」という方針の下、様々な地域貢献に取り組まれる貴会がその一翼を担われたものと思っております。

80 年という歴史の中には様々なご労苦勞があつたことと拝察いたしましたが、この神奈川区の安全と安心の実現に取り組む私たち神奈川警察署員は、貴会の活動から基本精神に忠実に沿うことの重要性を改めて認識した次第でございます。

さて、昨年の当署管内の犯罪情勢を顧みますと、強盗事件等の凶悪犯罪が複数件発生しましたほか、特殊詐欺被害の認知が大幅に増えました。

特殊詐欺につきましては、全国的にも被害が増加しましたが、当署における被害は前年を大きく上回り、こと特殊詐欺に加え、新たに台頭している S N S 型投資・ロマンス詐欺の被害も合わせますと、その被害額は 17 億円を超えるものとなりました。

私たちは少しでも多くの方に特殊詐欺被害の現状をお伝えし、地域の方が被害に遭うことのないよう啓發に励んでまいりましたが、会員の皆様には、私たちに講話の機会を設けていただくななど、ご協力を賜り誠にありがとうございました。

本年も、皆様のお力添えをいただきながら、私たち署員は一丸となって犯罪の抑止と検挙に取り組み、神奈川区を安全で安心な街だと感じていただけるよう努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

結びに、貴会のさらなる発展と会員各社様の一層のご隆盛、そして、皆様の益々のご健勝を祈念いたしまして、私の挨拶とさせていただきます。

神奈川警察署

署長 太田 広明



年頭のご挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

神奈川工業会の皆様には、旧年中から消防行政にご理解ご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

令和8年の年頭にあたり、神奈川消防署を代表してご挨拶させていただきます。

さて、昨年を振り返りますと、国内外で数々の災害が発生し、日頃からの防災意識やそれらに対する備えの重要性を改めて認識する一年となりました。

7月には遠くロシア・カムチャツカ半島で大規模な地震が発生したことに伴い、太平洋沿岸の広い範囲で津波警報が発令され、最終的に1メートルを超える津波が国内で観測されるなど、国境を越えて自然災害の脅威を実感させる出来事が発生しました。

国内では、2月に岩手県大船渡市で、平成以降、国内最大規模の延焼範囲となる約3,370haに達する林野火災が、また、11月には大分県大分市で、約49,000m²が消失する大規模火災が発生しました。とともに、

強い風が吹いていたこと、降水量が少なく乾燥していたことなどが複合的に影響し、大きな被害をもたらしたものと思われます。

自然災害はもとより、火災などの災害はいつ発生するか予測できません。また近年は社会の変化とともに、火災の発生要因も複雑化し、多様なものが見られるようになっていきます。

皆様におかれましても、各事業所における防火管理の徹底をはじめ、避難経路の確認、危険物の適正管理、従業員への防災教育など、災害に強い職場づくりへ継続した取り組みをお願いいたします。

昨年は大阪万博が盛り上がりましたが、来年、令和9年には横浜市でGREEN×EXPO 2027が開催されます。本市では来訪者の増加が見込まれることから、今年は万全の準備を進める年となります。多くの来訪者を受け入れる前提として、安全・安心が確保されていることは不可欠な条件です。神奈川消防署といたしましても、住む方、訪れる方が穏やかで、笑顔あふれる時間を過ごしていただけるよう、消防力を強化するとともに、地域や事業所の皆様の防災力向上に向けた支援を、しっかりと行ってまいります。

結びに、皆様のご健勝とご発展を中心にお祈り申し上げますとともに、令和8年が皆様にとって実り多き一年となりますことを祈念し、年頭のご挨拶とさせていただきます。

神奈川消防署

署長 城田裕司



年頭のご挨拶

令和8年の新春を迎えるにあたり、謹んで新年のお慶びを申し上げるとともに、神奈川工業会及び会員の皆様における当署の行政運営に対する格別のご理解とご協力を賜っていることに厚く御礼申し上げます。

さて、昨年中の神奈川県内の景気については、物価上昇による個人消費への影響や、海外経済の動向など、景気を下押しする要素もある中、徐々に持ち直しの兆しが見られ、緩やかに回復しているというものでございました。

そのような中ではございますが、横浜北労働基準監督署管轄内の、昨年1月からの労働災害の発生状況は、休業4日以上の労働災害は全体では減少傾向にあるものの、残念ながら一昨年は3人であった尊い命が、昨年は5人も失われ、非常に辛い状況となりました（令和7年10月末日時点の速報値）。

当署では第14次労働災害防止推進計画（令和5年度からの5か年）を策定し、労働災害防止活動に取組んでおり、中でも死亡災害など重篤災害の撲滅に注力しているところですので、この結果は大変厳しいものと受け止めております。

また、当署管内における休業4日以上の労働災害は、新型コロナウィルス感染症によるものを除いた場合は、増加傾向となっておりますので、災害防止対策により一層励む必要を感じております。

そのために、施策の推進には工夫を凝らし、より具体的にわかりやすく、何に注意し、どうすればよいのかということを発信することで、各人の取組促進と安全意識の高揚、また、その拡散を図っていきたいと考えております。

さらに、労働基準行政の大きな柱となっている「働き方改革」の普及促進、長時間労働の抑制のための取組やストレスチェック等のメンタルヘルス対策に係る取組など、適正な労働時間管理や長時間労働者に対する健康管理について、注力していく必要もございますが、これらの長時間労働の課題解決には、発注者、荷主等の取引先企業様の協力も必要となることから、昨年に引き続き積極的に各企業様へ協力要請を実施してまいります。

これらの各種施策の推進と実現に向けて、本年も引き続き会員の皆様方のご協力を賜りたいと存じますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

最後になりましたが、本年が、神奈川工業会及び会員の皆様にとって更に素晴らしい年となりますよう祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

横浜北労働基準監督署
署長 平本賢一

新役員・新理事紹介

社名：ゴールデン文具(株)
氏名：代表取締役 平出晴久 <副会長>
所在地：横浜市南区中里 1-9-29
TEL：045-315-6531 FAX：045-315-6532
URL：<http://www.golden.co.jp/index.htm>

このたび、会員交流・拡大担当の副会長を仰せつかりました。

これまで委員長として職務に携わってまいりましたが、諸先輩方が築き上げてこられた重責を思いますと、改めて身の引き締まる思いです。

しかし、昨今の神奈川工業会には頼もしい仲間が増えました。私自身の力は微力ですが、会員交流・拡大委員長をはじめとする素晴らしいメンバーの力を結集し、皆様が楽しく、そして有意義な時間を過ごすことができるような事業を展開してまいります。



少しでもお時間が許すようでしたら、ぜひ交流イベントを覗いてみてください。ご期待に沿えるよう、努力してまいります。また、この会が更に「価値ある神奈川工業会」となるためにも、会員の増強に注力いたします。そのためにも、ぜひ、皆様のお知り合いをご紹介ください。できるだけ丁寧なご案内に努め、委員会メンバーが企業様を直接訪問するなど、顔の見える活動を心掛けています。この点、ご理解いただき、どうかご協力くださいますようお願い申し上げます。

社名：メリビック電工株式会社
氏名：取締役管理本部長 田中秀一 <副会長>
所在地：横浜市神奈川区新子安一丁目 34 番地の 3
TEL：045-434-1886 FAX：045-431-2533
URL：<https://www.melvic.co.jp/>

このたび、神奈川工業会の副会長を拝命いたしました。メリビック電工株式会社の田中秀一でございます。

これまで経営委員長として活動する中で、多くの会員の皆様に支えられ、貴重な学びと経験を得ることができました。この場をお借りして心より感謝申し上げます。

本年、当会は創立 80 周年という大きな節目を迎えます。これまでの歩みを築いてこられた諸先輩方のご努力に深い敬意を表するとともに、これから時代を担う若い



世代の皆さんと力を合わせ、新しい風を取り入れながら、より魅力ある会へと発展させていきたいと考えております。副会長として、産業界の発展と地域への社会貢献を意識し、業種や規模を超えて繋がり合える温かい場を作り、地域の企業がより輝きを増して共に成長・発展できる強固なネットワークづくりと次世代への継承に努めてまいります。今後とも変わらぬご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げます。

新役員・新理事紹介

社名：株式会社内田ボールト

氏名：取締役部長 曽我圭介 <委員長>

所在地：横浜市神奈川区新子安一丁目 35 番 10 号

TEL : 045-633-8466 FAX : 045-633-8456

URL : <https://uchida-bolt.co.jp/>



神奈川工業会の皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年の活動へのご協力に心より感謝申し上げます。今年度、新任の委員長として、皆様の期待に応えられるよう精一杯努めてまいります。

会員の皆様が活発に交流できる機会を増やすことが、私の大切な使命です。

具体的な活動を通じて、会員間の連携を強化し、長い歴史の間にトライしていくなかつた会員獲得のための活動も積極的にトラ

イし、新たな会員獲得を目指してまいります。

神奈川工業会のさらなる発展のためには、会員数の拡大が不可欠です。

多業種の方々にも魅力を感じていただけるような、開かれた会運営を心がけます。皆様との対話を大切にし、神奈川工業会が地域社会に貢献できる組織となるよう、努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

社名：株式会社 高木

氏名：代表取締役 佐藤正憲 <委員長>

所在地：横浜市神奈川区平川町 22-5

TEL : 045-481-3725 FAX : 045-481-3625

URL : <https://www.kk-takagi.co.jp>



本年度より経営委員長を拝命しました、株式会社高木、代表取締役の佐藤正憲です。

昨年度まで神奈川工業会の初青年部の立ち上げ部会長として3期ほど務めさせていただきました。

経営委員会では主に市や区など自治体の計画や政策や、それにまつわる事業を行う企業などによるセミナーや見学会などを企画・運営してまいります。

また横浜市工業会連合会の施策委員会等の出席による地域工業会の自治体への要望申請も担当しています。こうしたセミナーや要望申請などを通じ、より良い事業運営環境の整備に役立てていただければと存じます。

前任経営委員長の田中さんがそのまま経営委員会担当副会長ということで今年度は勉強させていただきたいと考えております。

新役員・新理事紹介

社名：株式会社シーク

氏名：取締役事業部長 荒木慎吾 <部会長>

所在地：横浜市中区吉田町 65 番地 ERVIC 横浜 6F

TEL : 045-264-2510 FAX : 045-264-2520

URL : <http://seek.vc/>



新年明けましておめでとうございます。

この度、神奈川工業会青年部(通称：神青会)の部会長を務めさせていただくことになりました。株式会社シークの荒木慎吾申します。日頃より温かいご支援とお力添えを賜り、心より感謝申し上げます。

神青会は若い世代が気軽に集い、互いに学び合い支え合える場であると感じています。特に、新入会員の皆さんのが安心して輪に入れるような雰囲気づくりや、会員同士のつながりを深めるきっかけづくりは、これから地域産業を担う私たちにとって大切な役割だと思っています。

本年はより多くの企画に挑戦したいと考えております、既に 2 度の打合せを経て 2026 年は 3 つのイベントと不定期で会員企業様の事業紹介を行う機会を予定しています。とはいえ、部会長の力だけで成し得るものではなく、多くの皆さまのご協力と支えがあってこそ神青会が成り立つと実感しています。

至らない点もあるかと思いますが、笑顔と前向きな気持ちを忘れず、皆さまと共に楽しく活動してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します

社名：株式会社 いすゞ

氏名：代表取締役 脇田いすゞ <理事>

所在地：横浜市神奈川区大口仲町 39-6

TEL : 045-432-8367 FAX : 045-883-3995

URL : www.isuzu-ccc.jp



株式会社いすゞの脇田いすゞと申します。平成元年に横浜市神奈川区にて起業いたしました。

大田市場花き部内に事務所をもち、市場の床、建物、トイレと市場のほぼすべての清掃、また清掃以外にも内装工事、防水工事、給排水管清掃等、幅広く管理をさせていただいております。

また、横浜市の施設、特別養護老人ホーム、大手不動産のマンション清掃、メンテナン

スもさせていただいております。

清掃だけにとどまらないトータルメンテナンスを得意とする会社です。

歴史ある神奈川工業会も今年は 80 周年の節目を迎え、記念行事が控えております。この度は理事を仰せつかりまして大変恐縮ではございますが、お役に立てますよう頑張って参ります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

新役員・新理事紹介

社名：影島興産株式会社

氏名：代表取締役 影島慶明 <理事>

所在地：横浜市神奈川区恵比須町 7-6

TEL : 045-461-5656 FAX : 045-461-5659

URL : <https://www.kageshima.com/>



このたび理事に就任いたしました影島です。
弊社は金属スクラップの加工・リサイクル
を手がけています。

オフィスの事務机やロッカー、製造業の金
属加工端材や製造設備、建築・土木・解体現
場の各種建材、倉庫業のスチールラック、さ
らには鉄道レール、小売店の商品棚・カー
ト、業務用空調、エレベータ部品、自動車部
品、郵便ポスト、ジムマシンなど、業種・規
模を問わず多種多様な金属製品を受け入れ

て、的確に選別・加工し、新たな資源として
再生・循環させています。

危険を伴う場面もありますが、奥深くやり
がいのある仕事です。搬出や運搬も対応し
ておりますので、金属に関することはお気
軽にご相談ください。

理事就任にあたりましては、微力ではござ
いますが、皆様との連携強化に尽力してま
いりたいと考えております。何卒よろしく
お願い申し上げます。

社名：株式会社ガトーよこはま

氏名：代表取締役社長 小山正治 <理事>

所在地：横浜市神奈川区栄町 89-19

TEL : 045-441-2310 FAX : 045-450-7156

URL : <https://gateau-yokohama.co.jp/>



このたび理事に就任いたしました小山で
す。

弊社「ガトーよこはま」は、伝説のチーズ
ケーキでおなじみの「よこはまチーズケー
キ」をはじめとした洋菓子を、姉妹ブランド
「濱風茶房」は、豊洲千客万来で福岡県
の八女茶を使った抹茶ドリンクや和スイ
ーツを中心に扱う喫茶店を、「Torte(トル
テ)」は片手で気軽に食べられるスイーツ
をそれぞれ展開しています。

美味しい物を食べた時、自然に笑顔になり
ます。そんな笑顔を届けたいから、全ての
商品において厳選した材料を使用し、ひと
つひとつ手作りしてお届けしています。
これまでの経験を生かし、微力ではござ
いますが、神奈川工業会の発展と皆さまのお
役に立てるよう誠心誠意努めてまいります。
今後ともご指導ご鞭撻のほど、何卒よ
ろしくお願い申し上げます。

新役員・新理事紹介

- ・社名：京浜電設株式会社
- ・氏名：代表取締役 福島佳孝 <理事>
- ・所在地：横浜市神奈川区松見町 4-1020
- ・TEL：045-421-4951 FAX：045-431-4290
- ・E-mail：info@kdcg.co.jp
- ・URL：<https://www.kdcg.co.jp/>



このたび、神奈川工業会の理事に就任いたしました、京浜電設株式会社 代表取締役の福島佳孝でございます。長年にわたり地域産業の発展にご尽力されてきた諸先輩方に深く敬意を表するとともに、理事として新たな責務を担う機会を頂戴しましたことに、心より御礼申し上げます。

弊社は1954年の創業以来、一般電気工事・官公庁電気工事・制御工事の三分野で実績を重ねてまいりました。2024年には創業70周年を迎える、"三方(売り手・買い手・世間)

よし"の精神を経営理念に掲げ、企業としての責任を果たしながら社会への貢献に努めています。また、人材を"人財"と捉え、「人」という財産を尊重し、働きやすく活躍できる環境整備にも注力しております。

工業会の活動を通じて、会員企業のさらなる交流促進や、次世代人財の育成、技術革新の推進に、微力ながら尽力してまいります。引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

- 社名：株式会社ムラノセイコー
氏名：代表取締役 村野隆 <監事>
所在地：横浜市神奈川区三枚町 470 番地
TEL：045-381-7751 FAX：045-381-7752
URL：<https://www.muranosc.jp/>

このたび新たに監事に就任いたしました村野です。弊社ムラノセイコーは、昭和十四年、横浜市神奈川区入江町において金属加工業として創業いたしました。

戦後の高度成長期を経て、昭和三十五年には工場周辺が住宅街となり、騒音等の問題から現在の神奈川区三枚町へ移転し、今日に至っております。現在は、鉄・ステンレス・アルミを素材とした板金加工を主軸に、各種筐体や部品の製作を手がけ、微力ながらものづくりの一端を担ってまいりました。



私自身は平成二年に当社へ入社し、平成十四年に代表取締役に就任いたしました。以前は教育に携わる公務員であり、異業種への転身に戸惑いもありましたが、今では貴重な経験であったと感じております。

七十歳を超えた今も現役であることに感謝しつつ、残りの年月、工業会の皆様とご一緒にできる時間を大切にしてまいりたいと存じます。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

新入会員紹介

社名：有限会社柳瀬工業所

氏名：取締役社長 野口 憲彦

所在地：横浜市神奈川区三枚町 379-1

TEL : 045-382-8359 FAX : 045-382-8417

会社 URL : <https://yanase-k.jp>



2025年5月に、メリック電工株式会社
田中様からご紹介頂き入会させていただきました。

神奈川区三枚町で精密板金及び機械加工の
製造業をしている、有限会社柳瀬工業所
取締役社長 野口と申します。

当社は、アルミ、銅、鉄、ステンレスなどの
素材に、精密板金加工（抜き、切断、曲げ、
溶接、ファスナー圧着など）や機械加工（マ
シニングセンター・NC 旋盤を使用した切削
加工）を行い、多品種の試作から量産までを

受託する一貫加工メーカーです。

先代の社長より事業承継し、まだ2年余り
で、経営者としてはまだまだ未熟者です。
この会に入会させていただき、様々な業種
で活躍されている諸先輩方に色々と教えて
いただければ幸いでございます。

80周年に携わる事が出来て光栄です。
神奈川工業会と一緒に盛り上げて行きたい
と思いますので、どうぞ宜しくお願ひ致し
ます。

■社名:株式会社ファインパーツ

■氏名:代表取締役 黒田義光

■所在地:横浜市神奈川区西寺尾 2-17-5

■TEL:045-423-6400 FAX:045-423-6433

■URL:<http://www.fineparts.co.jp>



株式会社ファインパーツ

2025年8月に神奈川工業会に入会させて
いただきました株式会社ファインパーツです。
1987年11月の設立以来、微細バネの製造
を続けております。主に半導体製造の前工程、
後工程の両方で必須である検査工程に
おいて使用される「コンタクトプローブ」と
呼ばれる部品の内部に使用されています。
一番数量が出るサイズはバネの外径で
0.2mm~0.3mm であり、量産可能な最小サ
イズはバネ外径 0.06mm です。普段皆様の
目に触れる事はまずないほどの小さなバ

ネですが、半導体製造においては不可欠の
部品として、日本はもちろん、世界中に輸出
をしております。他にボールペンの先端で
ボールを押さえるバネも製造しており、こ
ちらは月産 2,000 万本規模となっておりま
す。従業員数は 40 名弱と、決して大きな会
社ではございませんが、神奈川県を拠点と
して日々努力されている皆様方と、業種を
超えたお付き合いができればありがたいと
思っております。どうぞよろしくお願いい
たします。

新入会員紹介

社名:Garden&

氏名:代表 星野藍子

所在地:横浜市神奈川区白幡向町 23

TEL:090-4534-1367

URL:<https://garden-ampersand.com/>



呉竹鮎様よりご紹介いただきました、結婚相談所 Garden&の星野藍子と申します。企業の経営者様、そして従業員の皆様の「私生活の充実」は、「仕事の活力」の源泉です。その実現を専門的にサポートいたします。

業界最大手の IBJ に加盟し、10 万人のデータベースを活用しています。

このシステムを通じて、今や日本の婚姻件数のうち 30 組に 1 組以上が結婚相談所から生まれています。

私からの個別のご紹介に加え、ご自身で

DB を検索できるシステムで、忙しい皆様の確かな出会いを効率的に創出します。年齢や職位に関わらず、大手には真似できない、秘密厳守のきめ細やかなサポートを致します。

出会いがない方、まずは実際の DB を見てみたい方も、どうぞお気軽にご連絡ください。

神奈川工業会を通じて、多くの皆様とお会いできることを楽しみにしております。よろしくお願い致します。

社名：有限会社 DSS

氏名：代表取締役 太田 聰明

所在地：横浜市神奈川区六角橋 1-16-4 T.S ビル 1 階

T E L : 045-834-8694 F A X : 045-401-1359-

メールアドレス：info@drysupport.com

ホームページ：<https://drysupport.com/>



2025 年 9 月に神奈川工業会に入会しました
有限会社 DSS です。横浜市を拠点に、首都圏 3 都 1 県のマンション・ビル等を対象とした消防用設備の点検・工事を行う会社です。自動火災報知設備、スプリンクラー設備、消火器、誘導灯、防火設備などの法令点検から、改修工事、防災用品の販売、廃棄消火器の回収までワンストップで対応し、建物とそこで暮らす人の安全を支えています。

小規模案件から大規模物件まで柔軟に対応できる体制づくりを進めるとともに、社員一人ひとりが資格取得を通じて専門性を高められる環境整備にも力を入れています。これからも、地域に根ざした消防・防災のプロフェッショナルとして、安心・安全なまちづくりに貢献してまいります
どうぞよろしくお願ひいたします。

新入会員紹介

社名：YOUテレビ株式会社 <賛助会員>

所在地：横浜市鶴見区鶴見中央 1-26-1

電話番号：045-503-2855 ※事業推進部直通

FAX 番号：045-503-0268 ※事業推進部直通

メールアドレス：ml-hensei@youtv.co.jp



この度、神奈川工業会に入会させていただきました、YOU テレビ株式会社です。

弊社は、横浜市神奈川区、鶴見区、港北区（一部）、川崎市川崎区、幸区をエリアとする地域密着のケーブルテレビ会社です。地元情報満載の自社制作チャンネルをはじめ、

光ファイバーを使った高速インターネットなどを中心に提供しています。安全・安心・便利な暮らしをサポートするため、皆様のお困りごとを放送・通信設備で解決し、工業会の皆様の発展に寄与していきたいと考えています。

写真

■氏名：弁護士 佐藤裕

■所在地：横浜市中区山下町 70-3

■TEL: TEL 045-640-0463 / FAX 045-641-2915

■メール：sato@sm-lo.com



法律事務所を営む弁護士の佐藤裕（ゆたか）と申します。縁あって入会させていただきました。

私は弁護士として 25 年、ずっと横浜の中区で仕事をしています。当初はいわゆるイソ弁として 4 年余り勤務し、独立して現在の事務所を開きました。弁護士の仕事はイメージが湧きにくいかと思いますが、中小企業のお困りごとや従業員さんのトラブルなどについて相談を受け、また相手との交渉・裁判をすることを中心に行っています。もちろんこれに限らず交通事故や夫婦間のト

ラブルといった法律相談全般について対応します。ことが大きくなる前に何をしておくべきか、とか誰に相談すればよいかといったアドバイスもできますのでお気軽にお声がけください。

弁護士会等の団体でも積極的に活動していますのでこちらでも何かのお役に立てればと思います。

趣味はテニスでお酒も飲みます。多少皮肉っぽいところはありますが、よくしゃべる楽しい人です。どうぞよろしくお願いします。

新入会員紹介

氏名：参議院議員 脇雅昭 <賛助会員>
横浜市中区桜木町 1-1-100 グランビュービル 6F
TEL : 045 - 662 - 7878
FAX : 045 - 225 - 8121
Mail : jimusho@waki.link
ホームページ : <https://waki.link/>



このたび、昭和 21 年の創立以来、80 年にわたり地域産業を支えてこられた、歴史と伝統ある神奈川工業会に入会させていただきましたこと、また、皆様に温かくお迎えいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

私は、神奈川県庁において産業労働局長として、現場の声を踏まえながら、地域産業を支える政策に取り組んでまいりました。現在は参議院においても、その経験を生かし、産業政策や人材確保、地域経済の活性

化に、引き続き取り組んでまいりたいと考えています。

今後は、工業会の皆様が日々直面されている現場の課題や率直なお声を直接伺いながら、顔の見える関係を築いていけることを楽しみしております。

皆様とともに考え、行動し、政策に反映していけるよう力を尽くしてまいります。今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

その他の新入会員

(入会順)

企業名	代表者	住所	電話番号
(有)大桜	高橋 唯	青葉区荏田町 490-10	045-915-7510
(株)積水ハウス 横浜北シャーメゾン支店	長谷川 諭	西区みなとみらい 3-7-1 オーシャンゲートみなとみらい 13F	045-680-0172
(株)赤沼不動産	赤沼 要	神奈川区大口通 137-9 第一山内ビル 203 号	045-642-6161

神奈川工業会 令和7年 活動報告

【令和7年賀詞交歓会】

1月 23日にホテルプラムで開催し、新年を寿ぐとともに、新入会員企業の紹介も行うなど、終始活気ある中での歓談となりました。



【令和7年度総会】

6月 24日に総会を開催し、令和6年度決算、令和7年度の予算案、理事・監事の改選、会長の選任の承認等を行うとともに、懇親会も開催しました。



【ゴルフ大会】

恒例のゴルフ大会を 5月と 11月に開催しました。今年は春、秋ともに場所を変えて、新たなコースでラウンドを楽しみました。ゴルフ日和に恵まれ、参加者も楽しいひと時を満喫することができました。



【区民まつり】

10月 12日に開催された「区民まつり」に出店しました。小学生以下の子どもたちを対象にストラックアウトを開催！参加賞は神奈川区内の福祉事業所と協働で作った神奈川区のキャラクター「かめ太郎」の焼印入りマドレーヌやかめ太郎のクッキーを、bingo賞は会員企業からの協賛品をさしあげました！大行列のできる人気ブースで充実の1日でした！



【従業員も交えた交流会】

10月に「秋風と焼肉の夕べ」と称し、バーベキューパーティーを開催しました。会員企業の従業員も交え昨年の2倍、約130名の参加があり、大いに盛り上がった会となりました。

